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日 時 令和 4年 11月 8日（火） 18:30～20:00 

会 場 北広島市役所 3階 会議室 3D 

出席委員 本橋委員長、山口委員、古木委員、橋本委員、中田委員、椿野委員、藤崎

委員、中畑委員 

欠席委員 櫻井委員、前田委員 

市出席者 渡辺課長、伊達主査、上井主任、古内主任 

 

【報告事項】 

１ 社会教育課所管事業の進捗状況について 

事務局：資料に基づき説明 

委員長：元気フェスティバルはどうなりますか。 

事務局：意見交換会を開催しました。コロナや BPの工事の絡みから中止としております。

公民館まつりも合同で開催する方向です。 

 

 

【協議事項】 

１ レクリエーションの森のリニューアル案について 

事務局：資料に基づき説明 

委員長：協議をどのように進めればいいか。 

事務局：今後、市民団体等と協議していくにあたり、現在の方向性や文言の表現について

ご意見いただければと思います。 

委員長：素案をまとめていくということになると思います。１０ページからいきたいと思

います。 

委 員：散策路の通行止めは、散策路にするのか、通ってもいいけど迷わないようにする

のかというところ。 

事務局：そこの部分については倒木がひどいです。倒木処理については林野庁の範囲なの

で木を伐採できません。倒木処理していいかも現在はわからない。矢印で順路を示

すことはしたいと思います。 

委 員：パンフレットでは散策路、行くと使用禁止。印象が悪い。統一するべき。 

委員長：散策路として適切な表現はなにか。 

委 員：いった人が迷わないようにすればいいと思う。 

事務局：危険な笹などは切っていいと言われているので、完全に綺麗に整備するというイ

メージにはなりません。 

委 員：最低限の安全は確保しないといけません。 

委員長：ウォークラリーのイメージは。 

委 員：トレイルランやウォークラリーは一般的に通じる言葉なのでしょうか。 

事務局：注釈をつける等します。 

委員長：外周とはどの部分ですか、砂利ですか。 

事務局：外側の部分で砂利です。 
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委 員：わかりづらいですね。 

事務局：管理道路等の表現がいいですね。 

委 員：外周は砂利のままでいいと思います。マウンテンバイクは高い。一般の人がとい

うのは考えずらいのでは。 

事務局：イベントといいましたが、大会というまではイメージしていない。自転車で自然

の中を走る。自然に親しむという意味です。 

委員長：歩行者と自転車は事故の基ですので、イベント時に限る等の注釈を入れてくださ

い。 

委員長：サウナは、どのようなイメージですか。 

事務局：愛好される方もいるので、イベント時のみです。現段階で協議のテーブルに挙げ

ておかないと可能性がなくなってしまうので、入れております。 

委員長：かえるキャンプ場のノウハウをもらってもいいのでは。 

委員長：デイキャンプは専門家からの指導は検討していますか。 

事務局：押し付けではなくコーナーとして用意するイメージです。 

委員長：癒しの項目に加えた方がいいものありますか。森林浴はいかがでしょうか。 

事務局：常時できるので良いかと思います。 

委員長：感じるはいかがでしょうか。森林セラピー、がぴんとこない。ウポポイの屋外で

やるプロジェクションマッピングがすごい。そのようなものができると良い。ナイ

トハイクは注釈つけてください。例えばこういうイメージですという感じで。 

委員長：今後の方向性についてはいかがでしょうか。 

委 員：展望台はどうですか。 

事務局：木が伸びてしまっていて景観は良くないです。活用法はまだありません。 

委員長：レストコーナーはどのような状況か。 

事務局：木材のイスで老朽化していますので整備が必要です。 

委 員：駐車場は管理だけでなく、拡大はできないのか 

事務局：林野庁からは認められていません。 

委 員：何台停められるのか。キャンプの人はどこに停めるのか。 

事務局：何台までと定義はしていません。デイキャンプなら荷物少ないので可能かなとい

うことで入れさせていただきました。 

委員長：事故やケガの責任所在は。 

事務局：責任所在は本人ということになっています。 

委員長：明文化されていますか。 

事務局：林野庁からの貸付なので、これまでは、我々に管理責任はありません。 

委員長：命や健康については、自分自身で管理するのが基本ですが、全ての人がそうでは

ないので、明文化する等、自己責任を決めておく必要があるかもしれません。 

事務局：わかりました。 

委員長：カフェはどうなったのか。 

事務局：管理運営協議会で意見がありました。 



会議録 

 

- 3 - 

 

委員長：自動販売機は、色やライトなど色彩の配慮をしないと景観的に興ざめです。 

事務局：配慮する必要はあると思います。 

委 員：管理棟の活用についてはこのままでいいのか、という意味で書かせていただきま

した。 

事務局：アスレチックについては、調査結果から地面、基礎がしっかりできないと改修で

きないのです。全くなくすのはどうかと思いましたので、移設、撤去としています。 

委 員：歩くスキーについてはどうなっているのか。 

事務局：協会がやっているので引き続き使用してもらいます。 

委 員：案に入れないのですか。 

事務局：市としては、冬季の管理はしていないので今のままの方が良いかと思います。 

委員長：以上の意見等を反映していただければと思います。ほかにありますでしょうか。

ないようなのでこれで終わります。 
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